



# “Seremos el país más democrático”

La Presidenta pide que **la elección judicial sea la más participativa de la historia**; se reunirá con consejeros del INE



**ALBERTO MORALES** Enviado  
 —[nacion@eluniversal.com.mx](mailto:nacion@eluniversal.com.mx)

**Panotla, Tlax.**— La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo convocó a todos los ciudadanos a hacer de la elección al Poder Judicial de la Federación, el próximo 1 de junio de 2025, la más participativa en la historia.

“Dicen nuestros adversarios que hay autoritarismo, pues ¿cómo?, si es el pueblo quien decide. La democracia es el gobierno del pueblo, por el pueblo y para el pueblo y ahora el Poder Judicial va a servir al pueblo de México y a la nación, como debió de haber sido siempre.

“Así que el 1 de junio del próximo año, entre todos, vamos a elegir a ministros de la Suprema Corte de Justicia de



la Nación, algo histórico y debemos hacer una elección muy participativa”, dijo la Mandataria federal.

Al supervisar el avance de los programas del Bienestar en la Unidad Deportiva El Ranchito de este municipio, la Titular del Ejecutivo destacó que la reforma judicial nos hace ser “quizá” el “país más democrático que haya sobre la faz de la Tierra”.

Antes, en breve entrevista, la Presidenta dijo que la segunda semana de enero se reuniría con los consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE), quienes pidieron encuentro para solicitar más recursos para la elección judicial por el recorte a su presupuesto que sufrió a manos de la Cámara de Diputados.

En su primera vista a esta entidad como Presidenta deseó un feliz año a los mexicanos.

“Feliz año a todos. Todo lo mejor para este 2025. A ustedes, a sus familias y nos va a ir muy bien en 2025, porque tenemos principios, causas y

porque vamos a seguir en el camino de la Cuarta Transformación de la vida pública”, puntualizó la Presidenta.

Destacó que en este 2024 se han llevado a cabo varias reformas para devolverle su espíritu a la Constitución, pero entre los más importantes ha sido recuperar Petróleos Mexicanos (Pemex) y la Comisión Federal de Electricidad (CFE), empresas productivas del Estado mexicano que en el periodo neoliberal se hizo el intento de privatizar.

“Se recuperó y ahora vamos por leyes secundarias para seguir recuperando lo que todos los gobiernos neoliberales nos quitaron”, señaló la mandataria Sheinbaum Pardo.

Aseguró que en su gobierno las mujeres llegaron a la Carta Magna, pues no sólo se ha reconocido que tengan salarios iguales, sino también se les ha dado el derecho a tener una vida libre de violencia, entre otras reformas.

En su última gira del año, la Jefa del Ejecutivo federal destacó que cada vez que viene a



Tlaxcala se va “energetizada” por su gente y también porque su gobernadora Lorena Cuéllar es muy trabajadora.

La Presidenta enfatizó que durante su administración se apoyará al gobierno local con varios programas como la

limpieza de la cuenca del río Atoyac, y además se comprometió a atender algunos de los varios problemas de agua, vialidades, construir dos universidades y también para 2026 construir el Hospital de la Mujer para Tlaxcala. ●

### **CLAUDIA SHEINBAUM**

Presidenta de México

“Así que el 1 de junio del próximo año, entre todos vamos a elegir a ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, algo histórico y debemos hacer una elección muy participativa”

“Feliz año a todos, a todas. Todo lo mejor para este 2025. A ustedes, a sus familias y nos va a ir muy bien en el 2025, porque tenemos principios, causas y porque vamos a seguir en el camino de la Cuarta Transformación de la vida pública”



HUGO SALVADOR. EL UNIVERSAL



La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo cerró sus giras nacionales de 2024 y encabezó el evento Programas del Bienestar, en Tlaxcala.